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     ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 2 “CESUOLA”

VERBALE N. 4 - ANNO 2023

Il  giorno  28.06.2023,  alle ore  20.45,  si  è riunito,  a seguito di  avviso
scritto inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Amleto Gazza –  presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri

P ABBONDANZA ANNAMARIA P MINOTTI ILENIA

A BRIGANTI MONICA P SPINELLI MARIA

P CORNA DOMINIQUE P PEPOLI GIUSEPPINA

A D’AVENIA ANTONIO P VITALI SANZIO

P GAZZA AMLETO P ZATTONI ERMES

P MARALDI EMILIO //           //                //

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)

X Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri
degli 11 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta.

Constatato  che  non  viene  raggiunto  il  numero  legale  dei  presenti  il
presidente  alle  ore  ________  dichiara  deserta  la  seduta  che  verrà
riprogrammata in data da definirsi.



ORDINE DEL GIORNO:
1. Approvazione verbali sedute precedenti;
2. Festa del Quartiere;
3. Aggiornamento sulla realizzazione della pista ciclabile;
4. Organizzazione assemblea pubblica sulla  messa in  sicurezza del  torrente Cesuola

insieme all’Amministrazione Comunale ed i tecnici competenti;
5. Ampliamento delle attività dello sportello per i cittadini del quartiere;
6. Varie ed eventuali.
^^^^^^^^^^^^

PRIMO PUNTO
Vengono approvati  all’unanimità i  verbali  dei  Consigli  del  7 febbraio,  28 febbraio e 26
aprile 2023.

SECONDO PUNTO
Si decide di svolgere la Festa di Quartiere nelle giornate del 25 e 26 novembre p.v.. Verrà
chiesto al gestore di confermare gli spettacoli che erano stati programmati per l’evento
previsto a maggio, poi annullato per l’alluvione. Si cercherà di coinvolgere l’associazione
Alpini per preparare la polenta e il vin brulé.

TERZO PUNTO
Il presidente comunica che il progetto della pista ciclabile va avanti anche se deve tornare
all’approvazione  del  consiglio  comunale  perché  la  variazione  prevista  comporta
un’ulteriore  spesa.  Verrà  convocata  un’assemblea  pubblica  per  illustrare  ai  cittadini  i
cambiamenti progettuali.

QUARTO PUNTO
Il  presidente Gazza evidenzia che la messa in sicurezza del torrente Cesuola è anche
un’occasione  per  mettere  sul  tavolo  e  rilanciare  la  proposta  del  “Parco  Cesuola”.  La
realizzazione di una ulteriore vasca a Rio dell’Eremo potrebbe alleggerire il  traffico del
movimento terra che potrebbe essere portata all’ex discarica o nella vecchia cava. Verrà
anche illustrata una proposta della Regione sulle modalità di piantumazione dell’area nelle
casse di espansione.
Il  consigliere  Vitali,  sull’argomento,  invita  a  convocare  la  commissione  Assetto  del
Territorio.

QUINTO PUNTO
Si è pensato di allargare le attività dello sportello per i cittadini in particolare nell’ambito dei
servizi di medicina di base e dei servizi con lo Spid. E’ necessario allargare la base degli
operatori. Va contattata l’Asp per i servizi per gli anziani e l’associazione che gestisce lo
sportello nel quartiere Rubicone per capire attraverso quali accordi operano.

SESTO PUNTO
- Giostra di Cesena
Ermes Zattoni  e  Giuseppina Pepoli  si  offrono come portabandiera per  il  quartiere.  Va
comunicato agli  organizzatori che il  Quartiere aderisce alla festa e si attende la bozza
dello stemma.



- Il consigliere Abbondanza chiede di sottoporre all’Amministrazione comunale il problema
della messa in sicurezza di via S. Giovanni Bono mettendo un cordolo di separazione fra
area  viaria  e  area  di  percorrenza  ciclo  perdonale  in  quanto  allo  stato  attuale  viene
occupata da auto abusivamente in sosta. Si allega petizione con foto (allegato A).

- Anche nella piazzetta di Ponte Abadesse sono frequenti i parcheggi abusivi.

-  Il  Consiglio  di  quartiere  chiede la  presenza di  un  autobus  che porti  direttamente  in
Ospedale senza effettuare cambi.

- Il concorso Ortando è stato affidato ad una nuova associazione che incontrerà i referenti
delle varie aree l’11 luglio p.v.. Gli orti  di via S. Anna, area di riferimento dei Quartieri
Centro Urbano e Ravennate, saranno, causa alluvione, fuori uso per diverso tempo.
^^^^^^^^^^^^^^
La seduta è tolta alle ore 22,30.

Allegati: A (petizione messa in sicurezza via S. Giovanni Bono)

Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
  Amleto Gazza
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